

ぞうぐみだより



2022年2月 尚徳福祉会 末長こぐま保育園

北風が肌を刺すような毎日ですが、風が止むと日の光がとても心地良くて、その温かさに感謝したくなります。冬と春を同時に感じているようです。

1月の下旬から新型コロナウイルス予防の自粛協力のため、お休みする子どもが増えています。友だちと遊ぶのが楽しい年頃の子もたちなので『〇〇ちゃん、お休みなの?』と、とてもがっかりしています。でも、逞しい子どもたちは、いつもは関りの少ない友だちとでも遊び始め、新しい人間関係を体験して成長を続けているようです。

一回り成長したお友だちとみんな一緒に遊べる春が、早く来ますように♡



生活の様子

お手伝いマンがお当番に変わり、とても張り切って取り組んでいます。意欲があり過ぎて、先に一人で机を全部拭いてしまうと『みんなのお当番なのに、ズルい…』『おやつのは、見てるだけにしてよ!』等と、他のメンバーに言われてシヨンボリすることもあります。友だちから言われるのは堪えるようで、段々とみんなで分担することも、身に付いてきているようです。

あそびの様子

お正月あそびでは、カルタやすごろくが人気です。サイコロと数の関係が解るようになり、暗号のような読み方も文章に近くなってきています。遊んでいるうちに、文字や数字が解るようになってきています。複数で遊んでいるので、順番やルールについて怒ったり泣いたりすることもあります。その都度話し合っ確認したり新しいルールを決めたりしてあそびが続くようになりました。



....*..*..*..*..*

おねがい

- * ※とても寒い日が増えていきます。天気予報を参考に、予想気温に合わせた服装での登園をお願いします。
- * ※着替えが足りないと避難用を使いますので、翌日には補充をお願いします。
- * ※製作持ち帰り用と汚れ物用の袋を毎日リュックに入れておいてください。
- * ※ぞう組の作品持ち帰り日は、木曜日に変更となりました。

....*..*..*



